

にし歯科だより



院長

4月13日に、福岡ペイペイドームにて、ザサンオールスターズライブツアーブル「THANK YOU SO MUCH！」に行きました。桑田佳祐さんは私より5歳上の69歳。今でもコンサート始まりから終わりまで完璧にパワフルです。新曲「桜、ひらり」もうたって、最高のコンサートでした。



歯科衛生士 平川

みんなで実家でバーベキューをしました！季節的にはちょっと早かったのですが、スイカ割りをしたり、花火をしたりでとても楽しかったです♪

佐賀市開成2丁目1-13 ☎ (0952) 36-9855

徐福サイクルロード 総延長5キロの桜のトンネル



佐賀城内南堀端の桜が、今年も綺麗に咲いています。シャッター速度を長くしていますので、人物のみがぶれて写っています。そこだけに動きを感じるように、との狙いで撮影したものです。



今年は桜の写真を撮りたいと考えて、何回も撮影に出かけました。しかしやっぱりなかなか難しいですね。当日は風もほとんどなく減光フィルターを使ってシャッター速度を長く撮影してみました。諸富方面ではチューリップ祭りも開催されていて、とても綺麗ですね。私が大学1年生だった今となっては大昔、1度だけ佐賀線に乗ったのがよい思い出です。

にし歯科だより

4月号



佐世保みなとICで、都市高速を降りようとして、目の前の港に大きな客船が目に入ってきた。調べたところこのクルーズ船は、「アドラ・マジック・シティ」上海から佐世保、済州島、上海の旅程で乗客4800名、乗員1150名の大クルーズです。さすがにせばにはこのような大きなものが寄港するんですね。この船が13万トン以上で、このクラスのクルーズ船が4月だけでも6隻も入港したようです。秋田港から来たのが一つ、そのほかは全て上海、済州島からのものです。日本ではなかなか景気の良い話を聞くことはありませんが、インバウンドをあてにした業界は儲かっているのでしょうか？私たちには縁のない話で寂しいです。それよりもロシア・ウクライナの戦争もいい加減解決に向けて動きが見られると良いのですが。



父の七回忌を無事に終えました

父が亡くなつて、あっという間に6年が経過していました。私の息子が大学入学の報告を親父にして、6年経つて、今年無事に歯科研修医になっています。私の妻が気に留めてしっかり計画してくれるので、その度ごとに良い法要ができるています。いつも見てくださっている西蓮寺の若いお坊様が、自分の生まれ故郷に帰ることでした。良い話をして頂いたことは子供たちも覚えているでしょう。ありがとうございました。

